

lunes 7 de marzo de 2022

# El Ayuntamiento de Antequera lleva a cabo una campaña de concienciación escolar sobre la importancia del uso responsable de agua y la prevención para frenar su contaminación

Dicha iniciativa ha sido llevada a cabo a través de la empresa municipal Aguas del Torcal en las clases de segundo curso de Primaria de los centros escolares de nuestra ciudad y sus anejos. El teniente de alcalde Antonio García destaca la importancia de enseñar desde pequeños a los niños para que cuando sean adultos puedan ser conscientes de los peligros que conlleva el mal uso de recursos naturales tan preciados como el agua.



El teniente de alcalde delegado de la empresa municipal Aguas del Torcal, Antonio García, informa del reciente desarrollo de una campaña educativa en escolares que cursan segundo curso de Educación Primaria sobre la importancia del agua como recurso esencial diario, la necesidad de su ahorro y la no contaminación de la misma. Dicha iniciativa se ha llevado a cabo durante dos semanas en los colegios de nuestra ciudad, incluyendo los de los anejos.

Se ha explicado también, de una forma lúdica y divertida, el proceso mediante el que el agua llega

a nuestros hogares y el papel que la empresa municipal Aguas del Torcal juega en la gestión de la misma. Para ello se ha puesto en escena una teatralización en la que se les ha explicado a los alumnos la necesidad de llevar a cabo un correcto uso del agua, tratando de fomentar así el ahorro de agua en los hogares y en los centros educativos. Se ha conseguido así desarrollar un aprendizaje significativo en torno a la necesidad real de conseguir que los usos del agua tengan un valor fundamental, y que el derroche de las mismas pueden tener consecuencias muy importantes y desastrosas.

“Los niños de hoy son los adultos del mañana, y poseen un papel muy importante a cumplir a la hora de ahorrar recursos naturales como el agua y proteger la naturaleza. Enseñarles desde pequeños a cuidar el medio ambiente los convertirá en personas conscientes de los peligros que conlleva el mal uso de los recursos naturales, tomando así decisiones sostenibles”, explica el Teniente de Alcalde responsable de la empresa municipal de suministro de agua, Aguas del Torcal.

Otro aspecto que se ha abordado de forma especial es el de la contaminación del agua, incidiendo en el peligro que supone tirar toallitas al WC, así como otros ejemplos del día a día en nuestros hogares: “Respetar el medio

ambiente no sólo contribuye a optimizar la calidad de vida en el futuro y a mejorar el estado de conservación de nuestro planeta, sino también a preservar la salud de nuestros hijos, ya que ellos sufren especialmente los daños ambientales por ser vulnerables a ellos”.

Antonio García valora muy satisfactoriamente el desarrollo de esta campaña divulgativa entre los más pequeños: “Estamos muy contentos y satisfechos con la consecución de este tipo de actividades dirigidas a los más pequeños, para que se conciencien realmente de la importancia del uso responsable del agua”.

Por otra parte, García Acedo aprovecha la ocasión para realizar un llamamiento generalizado a la población para “poner entre todos un poco de nuestra parte haciendo un uso responsable del agua”.

